

Un festival entre rire et magie

S'adressant aux amateurs de magie, de rire et d'illusion le premier festival « Zygo-Magic » a eu lieu, les 07, 08 et 09 octobre derniers, à Namur. Durant trois jours, le public a pu participer à deux balades en bateau sur la Meuse, assister à une soirée de gala réunissant des artistes belges et étrangers, à un spectacle de magie, etc.

C'est à l'instigation des « Magiciens perdus », un groupe d'artistes talentueux et passionnés de magie, que le festival « Zygo-Magic » a été organisé, il y a peu, à Namur. Durant trois jours, le rire, la magie et l'illusion ont été au cœur de cette manifestation qui a rassemblé un pu-

blic relativement hétéroclite, constitué de parents, d'enfants, de passionnés de magie et bien sûr, de magiciens en herbe. Né de l'envie de mettre sur pied un événement qui ne se limiterait pas uniquement à la présentation de tours de magie, ce premier festival du genre s'est articulé autour de quatre moments forts : une balade animée en bateau, sur la Meuse, une soirée de gala, un après-midi destiné aux enfants et à leurs parents, ainsi qu'une conférence donnée par le magicien belge Bob Alan. Pour ce qui est de la soirée de gala, proposée le vendredi soir à la Maison de la Culture, elle a réuni une brochette d'artistes belges et étrangers parmi lesquels se trouvaient l'humoriste namurois Albert



Roulive, le mime-jongleur Kevyn Troussart, le ventriloque Monte-Cristo, le duo belge « Les Indésirables », la magicienne française Ilva Scali, etc.

Très satisfaits de cette première expérience, Alipio Rabazzo, Guy Lambert,

Bernard Thibaut, Véronique Fiévet et Denis de Bueger, les chevilles ouvrières du festival, ont d'ores et déjà annoncé leur intention d'organiser une deuxième édition l'année prochaine à pareille époque. Rendez-vous est donc pris !

Jean-François LAHAUT